



## Avalan en la Cámara de Diputados ley contra maíz transgénico



La **Cámara de Diputados** aprobó recientemente una ley que prohíbe el uso y la comercialización de maíz transgénico en México, una decisión que marca un hito en la defensa de la soberanía alimentaria del país. La ley, que fue respaldada por una amplia mayoría de los legisladores, busca proteger tanto la biodiversidad nacional como la salud de los consumidores, en un contexto donde las preocupaciones sobre los impactos ambientales y genéticos del maíz transgénico han crecido en los últimos años. La iniciativa recibió un apoyo contundente por parte de los diputados, especialmente de aquellos que representan regiones agrícolas clave del país, donde el maíz es un cultivo emblemático y esencial para la alimentación diaria.

<https://veras.mx/avalan-en-la-camara-de-diputados-ley-contra-maiz-transgenico/>